

Rückblick 5. Kalenderwoche im Hort Sandersdorf

Am Montag hieß es Schnee selbst herstellen. Dafür benötigt man Rasierschaum und Backpulver. Mit großer Sauerei aber auch viel mehr Spaß konnten sich die Kinder austoben.



Am Dienstag wurden wieder unsere leckeren Wraps selbst hergestellt. Wenn man unsere Kinder fragt, möchten diese jeden Tag Wraps machen.



Am Mittwoch haben unsere Viertklässler beim Tag der offenen Tür im Mehrgenerationentreff mitgeholfen. Diese haben fleißig Wraps und Flammenkuchen zubereitet. Ein gelungener Abend für Erwachsene, aber auch für unsere Kinder. Denen hat es nämlich richtig Spaß gemacht. Auch unsere Nele hat uns ein schönes Ständchen auf ihrer Harfe präsentiert.



Auch Tanzen und Ballett war diese Woche wieder angesagt. Durch eigene Ideen unserer Kinder kommen die schönsten Tänze und Ballettstücke zum Vorschein.



Euer Hort-Team aus Sandersdorf